

Roubaix: le Réseau Étincelle aide les jeunes décrocheurs à trouver leur voie

Mardi, une quinzaine de jeunes inscrits à Pôle Emploi ont reçu le certificat Réseau Étincelle au terme de six jours de formation en entreprise.

Par Fabian Castillo (Clip) | Publié le 05/10/2019

f 7 partages

f Partager

Twitter



Pour Stacy, Joey et Magalie, cette formation leur a permis de se valoriser. - VDN

En partenariat avec Pôle Emploi et la fondation Vinci – qui les a accueillis au Quatuor à Roubaix – le Réseau Étincelle a dispensé à une quinzaine de jeunes dits « décrocheurs » et inscrits à Pôle Emploi, une **formation de six jours immergés en entreprise**. Ce mardi marquait la fin de la formation. Au cours de cette journée, les jeunes ont ainsi présenté un à un leurs profils, intérêts, compétences et « feuille de route » – direction à suivre dans le futur – développés au cours de la formation. Après un retour des partenaires, ils se sont chacun vu remettre leur « certificat Réseau Étincelle ».

« Transformer le renoncement en motivation »

Depuis sa création en 2010, le Réseau Étincelle travaille pour « *transformer le renoncement en motivation* », explique Émilie Thieffry, responsable opérationnel et pédagogique de l'association. **Ils aident les jeunes peu diplômés ou incertains de leur futur à trouver leur voie mais aussi à prendre confiance en eux**, au travers d'ateliers pédagogiques, pour découvrir le monde en entreprise et se valoriser lors de futurs entretiens d'embauche.

Bilan positif

« *En les voyant aujourd'hui, leur évolution est spectaculaire*, raconte Émilie. *Certains des jeunes n'osaient même pas parler au début.* » Pour Stacy, 18 ans, cette formation lui a permis de « *relativiser sur mon stress. On a appris que pendant un entretien, l'employeur était aussi stressé* ». Joey, 21 ans, n'arrivait pas à parler de son projet professionnel auparavant et ne se trouvait pas de qualités à mettre en avant. Enfin, Magalie, 23 ans, témoigne du mal qu'elle avait à « *parler en public. Mais en voyant que c'était un bon groupe, j'ai réussi à m'ouvrir* ».



Une quinzaine de jeunes ont reçu leur certificat Réseau Etincelle après six jours de formation. -VDN

Du côté de la fondation Vinci, le bilan est positif. *« C'est une association très professionnelle, dit Pauline Roy, de la fondation. Les accompagnatrices sont dynamiques et positives. La formation est aussi une bouffée d'air frais pour le personnel qui se sent utile »,* conclut-elle.